

Ini Bentuk Perhatian Danramil Balongpanggung Ketika Mendampingi Vaksinasi Kepada Anak - Anak

Achmad Sarjono - GRESIK.INDONESIASATU.ID

Nov 26, 2021 - 16:24



GRESIK - Vaksin saat ini tidak hanya diberikan kepada masyarakat berusia dewasa saja, tetapi, vaksin telah diberikan kepada anak-anak diusia pelajar diantara berusia 6-17 tahun dengan tujuan untuk memaksimalkan dalam proses belajar tatap muka dan memproteksi dari penyebaran virus covid-19 yang terjadi dilingkungan sekitarnya, Jumat (26/11/2021).

Misalnya dalam kegiatan vaksinasi yang diselenggarakan di Balai desa Wotansari, Kec. Balongpanggang, selain kepada warga umum dan lansia nampak juga beberapa pelajar sekolah dasar yang antri untuk mendapatkan vaksinasi. Dan untuk jenis vaksin yang disiapkan dengan jenis Vaksin Sinovac dan Moderna dengan tahap ke 1 dan ke 2.

Kapten Inf Erick, Danramil 0817/09 Balongpanggang, kerap kali hadir di tengah kegiatan untuk membantu masyarakat yang ada di wilayah binaanya, dalam hal ini masyarakat Balongpanggang, uniknya ketika melihat ada pelajar yang ikut dalam antrian vasinasi dirinya tak segan ikut memberikan perhatian khusus terhadap para pelajar disekolah dasar ini.

“Anak-anak sudah bisa mendapatkan vaksin untuk memproteksi diri dari penyebaran virus covid-19, karena virus ini juga bisa menyerang anak-anak, sehingga kita berikan perhatian kepada mereka bahwa vaksin ini akan memberikan proteksi terhadap tubuhnya, sehingga mereka bisa melakukan aktifitas dengan nyaman dan sehat, tetapi kami himbau juga untuk tetap menerapkan protokol kesehatan baik di sekolah maupun ketika bermain diluar rumah.” ujar Danramil.

Lebih lanjut dikatakan Danramil 0817/09 Balongpanggang Kapten Inf Erick, “ diantara para pelajar tadi ada yang takut ketika akan disuntik vaksin, kamipun segera menenangkan dan memberikan edukasi bahwa suntikan vaksin ini tidak sakit, dan aman bagi tubuh sehingga merekapun antusias dalam menerima vaksin, tetapi sebelumnya mereka juga dilakukan screening untuk mengetahui kondisi tubuh sebelum dan sesudah divaksin agar vaksinasi berjalan dengan baik.” pungkasnya. (Pen/Jon)